

Herr Madel teilt mit, dass das bisherige Jugendzentrum in Birk wie bereits in den vergangenen Jahren weiterhin durch die Katholische Kirche genutzt werden wird. Des Weiteren wird weiterhin in den Räumlichkeiten die Feriennaheerholung für den Standort Birk stattfinden.

Für weitere Nutzungen finden derzeit Gespräche mit der Grundschule Birk statt. Hier sei geplant in den Räumlichkeiten die Mediathek der Schule unterzubringen, so dass in der Schule hierdurch ein weiterer Klassenraum geschaffen werden kann. Ebenfalls besteht die Möglichkeit, dass die Musik- und Kunstschule die Räumlichkeiten zukünftig nutzen wird.

Auf Nachfrage von Frau Zinner teilt Herr Madel mit, dass nach der Wiederbesetzung der Abteilungsleiterstelle für den Bereich Jugendarbeit eine Evaluation hinsichtlich der möglichen Bedarfe aufgrund der Schließung der Jugendzentren in Birk und Wahlscheid durchgeführt werden wird.

Im Anschluss teilt Herr Madel mit, dass Herr Sondermann heute das letzte Mal in seiner Funktion als Abteilungsleiter an der Sitzung teilnimmt. Zum 01.07.2017 wird Herr Dr. Wilsrecht die Nachfolge von Frau Rieger antreten.